

## Audi lieferte im Mai 152 000 Autos aus

**Audi hat im vergangenen Monat weltweit rund 152 000 Fahrzeuge ausgeliefert, das sind 10,8 Prozent mehr als im Mai 2013. Zu den Verkaufserfolgen trugen besonders der A3 (+42,9 %), der Q3\* (+20,8 %) und der A6 (+9,7 %) bei. Seit Jahresbeginn steigerte das Unternehmen seine Verkäufe um 11,5 Prozent auf rund 713 900 Autos.**

In Deutschland setzte Audi im zurückliegenden Monat 24 535 Fahrzeuge (+5,3 %) ab, seit Januar zählte die Marke 116 496 Neuzulassungen (+10,1 %). Im Mai meldeten unter den großen europäischen Märkten Belgien (+25,1% auf 3157 Autos) und Großbritannien (+13 %, 13 511 Einheiten) zweistellige Wachstumsrate. In Europa insgesamt übertraf Audi mit rund 69 300 Verkäufen den Mai 2013 um 5,8 Prozent, das kumulierte Plus liegt damit bei 7,0 Prozent.

Die USA führten im vergangenen Monat mit einem Wachstum von 25,5 Prozent auf 16 601 Auslieferungen die Entwicklung der zehn größten Absatzmärkte für Audi an. Darüber hinaus legten die Ingolstädter auch in Kanada (+17,6 %, 2282 Autos) und allen voran in Brasilien einen starken Monatsabschluss vor: 1171 Käufer im Mai stehen dort für den fünften Monat in Folge mit dreistelligen Zuwachsraten (+133,3%).

Erstmals hat Audi zudem in China bereits nach fünf Monaten die Marke von 200 000 Auslieferungen übertroffen. Mit einer Steigerung um 14,3 Prozent auf 48 174 Verkäufe im Mai beläuft sich der kumulierte Absatz seit Januar auf 217 910 Automobile, 18,6 Prozent mehr als im Vergleichszeitraum 2013. Damit erreicht Audi bereits in diesen Tagen das Auslieferungsergebnis aus dem Gesamtjahr 2010, als das Unternehmen 227 938 Fahrzeuge im Reich der Mitte verkaufte. ([ampnet/jri](#))

## Bilder zum Artikel

---



Produktion des Audi A3 Cabriolet.

---